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Runder Tisch 
Sitzung 09. November 2004 

Ergebnisprotokoll 
 
Vorstand Runder Tisch: 
Frau Bakker 
Herr Diekmann 
Herr Ulferts 
 
 
Sanierungsmanagement: 
Herr Horst 
Herr Holland 
Herr Tautz 
Frau Bruns 
Frau Strack 
 
 
Tagesordnung 
1. Begrüßung 
2. Protokoll der letzten Sitzung 
3. Geschäftsordnung 
4. Spielplatz Stephanring 
5. Leda-Treff 
6. Stand Erschließungsmaßnahme Lehmkamp 
7. Spielplatz Lehmkamp 
8. Tunnel Reimerstraße (Information)  
9. Verschiedenes 
 
 
1. Begrüßung 
Herr Ulferts eröffnet die Sitzung um 18.30 Uhr. 
 
2. Protokoll der letzten Sitzung 
Es gibt keine Anmerkungen 
  
 
3. Geschäftsordnung 

 Herr Ulferts bedankt sich bei der Vorbereitungsgruppe  für die Erarbeitung eines 
Geschäftsordnungs-Entwurfes 

 Herr Diekmann stellt kurz die Überlegungen dar und erläutert, dass nach Ansicht der 
Vorbereitungsgruppe eine Geschäftsordnung notwendig ist, um einen geregelten Ablauf 
der Sitzungen zu geährleisten.  

 Herr Holland stellt die Stellungnahme des Managements zur Geschäftsordnung vor 
(Anlage 1) 

 Herr Amelsberg stellt einen Antrag (Anlage 2) 
 
Die Vorbereitungsgruppe wird sich erneut treffen und im Hinblick auf die Diskussion ggf. 
Änderungen vornehmen.   
Die Vorbereitungsgruppe bittet, dass Änderungsanträge bis 14 Tage vor der nächsten 
Sitzung eingereicht werden, damit diese bereits im Vorfeld der Sitzung berücksichtigt werden 
können. 
  
 
4. Spielplatz Stephanring 
Das Management wird angefragt, weshalb bei Starkregen der Spielplatz nach wie vor unter 
Wasser stehe.  
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Herr Holland erläutert, dass die Drainage ordnungsgemäß funktioniere, es jedoch aus 
folgenden Gründen zu einer Verzögerung der Entwässerung bei stärkeren Regenfällen 
komme:   

 die Drainage mündet in den Graben entlang der Papenburger Straße, aufgrund der 
Grabentiefe konnte die Drainage nicht tiefer gelegt werden  (ein Anschluss an einen 
Regenwasserkanal war nicht möglich; in diesem Bereich sind nur Mischwasserkanäle 
vorhanden und in diese darf lt. Satzungsbeschluss kein Oberflächenwasser eingeleitet 
werden.) 

 bei Starkregen ist der Graben überlastet, so dass es zu einer Verzögerung des Abflusses 
komme. Eine Versickerung des Wassers nach unten wird durch den Klei verhindert.  

 
Da das Wasser jedoch auf der Rasenfläche „steht“ und nicht in der Sandfläche, ist mit einer 
Verbesserung der Situation zu rechnen, sobald der Rasen tiefere Wurzeln gebildet hat.  
 
Die Verwaltung erläutert, dass in diesem Bereich in Kürze ein Regenrückhaltebecken erstellt 
werden wird, dadurch müßte sich die Entwässerung des Grabens verbessern. 
 
 
5. Leda-Treff 
Herr Weber vom Architekturbüro Buss-Weber erläutert auf Anfragen das Gestaltungs- und 
Farbkonzept des Leda-Treffs. 
Auf die Frage, weshalb auf die Realisierung der Glaskuppel verzichtet wurde, erläutert Herr 
Weber, dass aufgrund des engen Kostenrahmens auf die aufwändige und teure Kuppel 
verzichtet und eine andere Konstruktion gewählt wurde.  
Es wird kritisiert, dass die Planung zunächst mit Kuppel vorgestellt wurde, über den 
notwendigen Verzicht jedoch am Runden Tisch nicht berichtet wurde 
 
 
6. Stand Erschließungsmaßnahme Lehmkamp 
Herr Horst stellt kurz den Sachstand dar und äußert die Hoffnung, dass die Maßnahme noch 
im November begonnen wird.  
 
 
7. Spielplatz Lehmkamp 
Herr Holland stellt das in der Arbeitsgruppe abgestimmte Konzept zur Neugestaltung des 
Spielplatzes vor (Plan im Anhang). Die Kosten für die Umgestaltung werden etwa 50.000 € 
betragen.  
 
Die Versammlung entscheidet einstimmig, dass im Rahmen dieser Sitzung ein Votum für die 
Entscheidung der Sanierungskommission abgegeben werden soll. 
 
Abstimmungsergebnis: einstimmiges Votum für die Umsetzung.   
 
 
8. Tunnel Reimerstraße 

 Herr Holland stellt erste Umgestaltungsideen vor. 
 

 Aus der Runde wird angeregt, möglichst einen Streifen entlang der Reimerstraße von der 
Bahn zu erwerben und dann einen Radweg einzurichten.  

 
 Der Runde Tisch beschließt, dass die Planung in die von Herrn Holland dargestellte 

Richtung weiter verfolgt werden soll.  
 
 
9. Verschiedenes 
Termine: die Versammlung einigt sich, dass der nächste Runde Tisch im Januar stattfindet.  
 
Der Vorstand beendet die Sitzung um 20:30 


